



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
septiembre 3, 2024 @ 7:28 am

La reforma de AMLO afecta la independencia del Poder Judicial, alerta la Asociación Internacional de Abogados

La independencia del poder judicial es la piedra angular del estado de derecho, dijo la IBA.



Foto: EFE

La Asociación Internacional de Abogados (**IBA**) advirtió que la reforma judicial propuesta por Andrés Manuel López Obrador y respaldada por Claudia Sheimbaum Pardo afecta la independencia del Consejo de la Judicatura Federal y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Los cambios propuestos suscitan una grave preocupación, ya que pueden afectar a la independencia del poder judicial de México”, afirmó la organización dirigida por Almudena Arpón de Mendivil Aldama.

La propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador es de largo alcance e incluye la elección por voto popular de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, de jueces y magistrados federales, la reducción de su duración en el cargo, la vinculación de sus salarios a los del poder ejecutivo y la creación de un tribunal disciplinario judicial elegido por votación popular.

[La reforma de AMLO afecta la independencia del Poder Judicial, alerta la Asociación Internacional de Abogados \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)